

Jahresbericht Aktive 2023

Das Turnerjahr 2023 begann wie immer mit der HV am 20. Januar im Zibeler in Hünibach. Die mit einem leichten Verlust abgeschlossene Jahresrechnung 2022 wurde genehmigt. Die Jahresbeiträge vom STV und TBO blieben wie letztes Jahr.

Eintritte Aktive 2: Dominik Bieri
Lisa Bieri (erste Frau bei den Aktiven im TVOH)

Austritte Aktive 2: Lanz Pascal
Lanz Michael.

Demissionen: Pascal Lanz als 1. Beisitzer

Die Revisoren sind Luke Haller bisher und neu Lisa Bieri.

Geehrt wurden Giger Martin in Abwesenheit (entschuldigt) für 30 Jahre Aktive, sowie Pelfini René (Versäumnis 40 Jahre) für 41 Jahre Aktive. Als Fleisspreise durften 8 Badetücher verteilt werden. Der Jahresmeister 2022 wurde von Gschwind Alain und Bünzli Stefan mit gleicher Punktzahl gewonnen, sodass sich diese den Pokal halbjährlich teilten.

Mitgliederbestand am 31.12.2022: 200

Das Treberwurstessen im Hüneggkeller war erneut sehr gut, zudem erklangen wunderschöne Geburtstagshymnen für unseren Vize-Oberturner. Ein kleiner Teil bemühte sich noch den fasnächtlichen Klängen in Thun, wobei die «Gondel» doch der «place to be» war.

Auch das Skiweekend auf der Axalp konnten wir vom 04-05. März erneut durchführen. Das Wetter und die Pistenverhältnisse waren gut. Die Einkehr im Restaurant Hilten sowie der abendliche Spiel und Spass durften natürlich nicht fehlen. Merci Stefan Bünzli für die Organisation.

Am Verbandsturnfest in Wangen an der Aare vom 24.-25. Juni konnten 6 Turner/Innen können in der Leichtathletik unter Beweis stellen. Leider war die statistische Verteilung der abgelieferten Ergebnisse nicht im oberen Punktesektor angeordnet, aber Spass hatten wir allemal. Speziellen Dank an unseren Kampfrichter Martin Giger

Das Sommerfest fand bei top Wetterbedingungen statt, und erzielte wie in den Vorjahren einen konstanten Gewinn. Besonders erfreulich war die doch starke Einnahmensverbesserung der Bar (Danke Alain für den Super Einsatz). Dieses Jahr wurden erneut die Bande zwischen MGO und TV gefestigt. Die Sprüche wir sollten einmal die Werkzeuge tauschen, oder das kann doch nicht so schwer sein» waren schon, sodass wir dies umzusetzen versuchten. Trotz einer doch intensiven gemeinsamen Probe mussten wir nach wenigen Musik und Turnpassagen feststellen, «schwerer als Gedacht». Sodass wir die gewohnten Positionen einnahmen und zu einem Medley von Gölä, den Toten Hosen und Patent Ochsner live von der MGO gespielt unser Turnerisches Können mit einer Barren- /Stufenbarren-/ Bodenkombination zeigen durften.

Am 29. Juli versammelten sich 7 Aktivturner, ein Ex-Jugeler und eine MGO-Ierin zum TV Ahoi -Aareböötle.

Nach dem Verteilen auf die Boote wurde schnell klar, ein Boot hatte enorme Sonneneinstrahlung sodass das Bier sehr schnell verdunstete. Was sich dann spätestens in Bern doch gut bemerkbar machte. Im Allgemeinen hatten wir aber ein wunderbarer Tag auf der Aare.

Das Wallis rufte nach uns, so dass wir mit der Turnfahrt Prompt antworteten und uns am Freitag 23.08.2023. auf den Weg nach Rischinen (Blatten/Belalp) machten. Wo wir dank besten Empfehlungen ein Chalet zum nächtigen hatten. Leider wurde das OK vom Anblick der nahen Bushaltstelle direkt vor der Haustüre geblendet, sodass nicht überprüft wurde, ob der Skibus im August auch fährt. Die dadurch entstandene kleine Anstiegswanderung (2km

und 200 Höhenmeter) mit Vollgepäck und leichten bis mittelstarken Klimpergeräuschen aus diversen Taschen war nicht zu vernachlässigen. (Besten Dank dem OK)

Am Samstag wanderten wir nach dem Frühstück das Blindtälli hinunter und weiter Richtung Talboden. Denn schliesslich hatten wir ein klares Ziel Voraugen: Weidegustation in St. German. Hierfür mussten wir den Zug nach Raron erwischen, glücklicherweise hat das OK hier für einmal sogar noch ein Zwischenhalt eingeplant, welcher gerade mit einer Niederschlagszelle zusammentraf. In Raron angekommen musste nun eine mittlere Wanderung nach St. German in Kauf genommen werden. Wie es der Zufall so will wanderten wir genau auf dem Kulturweg, allerdings in der falschen Richtung, auf diese «Missgeschick» wiesen uns einige Entgegenkommende hin. In St. German angekommen mussten wir nicht lange auf die bevorstehende Weidegustation warten. Für eine Teilnehmerin wars aber doch zulange, sodass bereits vor dem ersten Schluck ein Glas in die Binsen ging. Das Anschliessende Wallisserplättli mit Sonnenschein war wunderschön. Im Anschluss wanderten wir erneut den Kulturweg hinunter. Am Ziel in Raron angekommen erwartete uns ein kleines Fest mit Liveband, «Feuershow» und Raclette. Apropos dieses war unsere Hauptmahlzeit auf dieser Turnfahrt. Den Abend liessen wir nach der Rückreise ins Chalet gemütlich spielerisch ausklingen. Am Sonntag besuchten noch einige Badewütige das Brigerbad, als dann der Hunger einsetzte wurde die Heimreise mit Zwischenstopp in Brig geplant. Glücklich und voller Raclette erreichten wir am Sonntagabend den Bahnhof in Thun.

Der Inferno Triathlon wurde dieses Jahr wieder am 19. August durchgeführt, es hatte etwas weniger Teilnehmer als sonst. Auch die Helferzahl war nicht berauschend.

Am Montag 28.08.2024 entstand aus einer spontanen Anfrage heraus nach kurzer interner Aufregung ein sportlicher Surfevent keines gleichen. Danke Martin Giger fürs organisieren.

Dank Martin Giger verschoben wir eine Vorstandssitzung kurzerhand, sodass wir am Oktoberfest in Thun teilnehmen konnten, wo wir den TV gebührend vertraten und die durstigen Kehlen benetzten.

Am Freitag den 03.11.2023 konnten wir mit 3 Wöchiger Verzögerung (Wasserschaden) endlich die neue Turnhalle im Friedbühl beziehen. Die neue 3-Fachturnhalle ist bis auf einige Eigenheiten (Markierungen, installierte Turngeräte etc...) ein gelungenes Projekt. Mietverträge haben wir immer noch keine Erhalten, sollten aber im ersten Quartal 2024 ausgestellt werden.

Die Turnvorstellung vom 25.-26 November unter dem Motto Kino war erneut ein voller Erfolg. Danke an alle für euren super Einsatz, besonders den beiden Moderatoren Alain Gschwind und Pascal Stähli.

Am Samstag, 02. Dezember besuchten für einmal nur die Vertreter der Damenriege die Delegiertenversammlung des TBO in Allmendingen, da ich leider verhindert war.

Am 23. Dezember gab es bei Familie Gschwind erneut ein Schnägge Träffe mit Raclette und Tischgrill. Leider musste dieses Jahr auf Trockeneis verzichtet werden. Danke Family Gschwind

Zu guter Letzt konnten wir auch den Altjahrshöck im Restaurant Glockental in Steffisburg durchführen. Die Teilnehmerzahl blieb mit 12. Dieses Jahr gewann der Organisator und Schreiberling den Event Gratulation Benu und danke für die Organisation.

Ich wünsche nochmals allen im 2024 gute Gesundheit.

Mit sportlichen Grüssen
Der Präsident
Stefan Frutiger